

Impulse zum EG

170 Komm, Herr, segne uns

Text und Musik: Dieter Trautwein 1978

Segenskreis mit Bewegung

von Christa Kirschbaum

Die bekannte erste Strophe wird auswendig gesungen, in ruhigem Tempo.

Alle stehen im Kreis und halten sich an den Händen. Ausgangslage ungefähr in Höhe der Taille, lockere Handfassung, die Schultern und Oberarme hängen ebenfalls locker. Die Hände werden nach dem Melodieverlauf nach unten und oben geführt, so dass der Kreis in Bewegung in Richtung Erde und Himmel gerät.

Möglichst fließende Bewegung, nicht ruckartig – so, dass das Singen nicht anstrengend wird.

© Zentrum Verkündigung der EKHN

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Materialien für Ihre Arbeit in der Gemeinde, im Dekanat oder Ihrer Einrichtung verwenden. Eine Veröffentlichung in Druckform oder im Internet bedarf einer vorherigen Zustimmung des Zentrums Verkündigung. Bitte wenden Sie sich mit Ihren Fragen an [Nora Krieger](#), Sachbearbeitung Abdruckrechte Zentrum Verkündigung. Bild-, Druck- und Textvorlagen dürfen darüber hinaus weder an andere Nutzer unentgeltlich weitergegeben noch gewerblich vertrieben werden.